

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Les agents salués pour leur investissement

Le maire Jean Montagnac et les élus impliqués dans les manifestations estivales, ont reçu, salle de l'espace Roger-Grange, les agents territoriaux sur le pont pendant les festivités (animations, logistique, technique, sécurité, tourisme, culture, pôle enfance).

Dans son discours, le premier magistrat de la ville a remercié les employés "pour le travail accompli notamment cet été". Si la saison est encore animée en ce mois de septembre avec le forum des associations qui a lieu la semaine dernière, la Traversée (course à la nage au Rouet) qui s'est déroulée hier, Carry fête la mer et bien entendu la 25^e édition de

Carro-Carry qui aura lieu le dimanche 24 septembre dans le cadre de Marseille Capitale Européenne du Sport, il a d'ores et déjà salué le travail des équipes. "Bravo pour votre travail, votre disponibilité, votre réactivité, a-t-il souligné. Les diverses manifestations se sont bien déroulées, la population a compris ce que nous voulions lancer comme message. Merci pour les habitants de la commune et les vacanciers. Nous pensons aux animations et vous les mettez en musique".

Le pot de l'amitié a ensuite été servi et a permis aux personnes présentes d'échanger sur la saison estivale et les activités à venir.



Les élus ont félicité les agents territoriaux pour leur implication lors de la saison estivale dans la station balnéaire. / PHOTO JLC

Bilan été 2017

Lundi 18 septembre

Article sur La Provence

Pot de l'amitié



18

septembre



La nage en eau libre prend de l'ampleur !



3ème édition hier de la «Traversée des Canards et des Dauphins» à Carry-le-Rouet organisée par le club Côte-Bleue Passion. Une course de natation en eau libre qui a attiré beaucoup de monde.

Entre 600 et 700 nageurs, une température de l'eau à 15°, il fallait être motivé pour se mettre à l'eau ce dimanche à Carry-le-Rouet pour l'une des plus belles épreuves de natation en eau vive sur le littoral de la Côte-Bleue, plus précisément sur la plage du Rouet.

La nage en eau libre est une discipline sportive qui prend de plus en plus d'ampleur, grâce notamment à l'engouement suscité par les résultats des Français lors des championnats de natation en Hongrie, où la France a ramené six médailles dont quatre en or.

Pour cette épreuve dite locale et organisée de mains de maître par le club de Côte Bleue Passion ASPTT, il y en avait pour tous les nageurs : une compétition de nage sur cinq kilomètres, mais aussi une de trois kilomètres (à chaque fois ouvertes aux mono-palmes, bi-palmes, sans palme, mais aussi aux "rescue" avec planches).

Une épreuve qui comptait pour la Coupe de Provence FFN de nage en eau libre et dans le cadre de "septembre en mer", et qui a rencontré un large succès.

Et puis pour les amateurs de nage en eau libre, sachez qu'il y aura cette année la première édition de la "Posidonienne" autre compétition dans le même style organisée par le Cercle des Nageurs Salonais sur la plage du Verdon de La Couronne (commune de Martigues) le dimanche 8 octobre prochain.

Voici le lien : <http://www.posi2017.esy.es/>

Avant ça retrouvez quelques images et les interviews de Frédéric Bousquet (parrain de la course), puis de Stéphane Joubert (secrétaire de Côte-Bleue Passion), enfin de Laurent Sanchez (vainqueur du 5000 m en mono-palmes) et de Louis Pinci (vainqueur du 3000 m en momo-palmes), tous deux licenciés au Côte-Bleue Passion.

Traversée des canards et des dauphins

Lundi 18 septembre

Article en ligne sur Maritima

Interview Frederic Bousquet



18

septembre

La Provence

NAGE EN EAU LIBRE

La belle "Traversée" à Carry-le-Rouet

Les 540 nageurs de la "Traversée" se sont lancés, motivés, malgré une eau à 14° pour la course des 3 et des 5 kilomètres, ce dimanche matin.

Après le départ de la course, orchestré par Frédéric Bousquet, les premiers sont arrivés en 40 minutes à la plage du Rouet. "Vent d'ouest et vagues qui portaient bien", déclare le vainqueur en monopalmes, Laurent Sanchez, arrivé en 42'26".

Un couple installé depuis peu à Marseille, participait à sa 2^e course en mer. Après La Ciotat, ils ont voulu découvrir la Côte Bleue. "Nous avons apprécié l'organisation. L'idée de poster des plongeurs sous l'eau pour prendre des photos est excellente. Et la musique live à l'arrivée rend vraiment l'épreuve conviviale. Mais nous regrettons d'avoir choisi le 3 km qui ne nous a pas permis d'admirer les fonds du parc marin. Je travaille comme biologiste marin et j'aurais aimé nager en compagnie des bancs de poissons."

Frédéric Bousquet encourageait dès le départ les nageurs, admirant leur ténacité à se lancer dans les eaux froides. "C'est un challenge accessible à tous, pas uniquement aux licenciés. Il suffit de présenter un certificat médical. Ceux qui ont envie, peu importe leur niveau, leurs moyens, peuvent vivre cette expérience, soit en faisant un chrono, soit en se faisant plaisir. Ce type d'épreuves crée une convivialité voire une cohésion entre les gens. Elle permet au plus grand nombre de découvrir un sport bénéfique pour la santé et



540 concurrents ont plongé dans la Méditerranée et ses 14 degrés. La "Traversée" de Carry-le-Rouet a été remportée par Laurent Sanchez en 42'26" / PHOTOS DR

de sensibiliser les participants à la préservation du milieu naturel." En ce qui concerne Carry-le-Rouet, le champion olympique s'est montré particulièrement enthousiaste. "J'apprécie tellement ce lieu que j'aimerais y avoir un pied-à-terre, c'est mon coup de cœur."

Après toutes ces années passées à nager, il avoue n'avoir retrouvé le plaisir de nager que depuis peu. "Pourquoi pas me projeter avec ma fille dans quelques années dans ce type d'épreuves"

Grâce à l'association Algeron, Christophe, handicapé, a vécu un rêve. Tracté par quatre nageurs dont Marina, son éducatrice en activité physique adaptée, il est fier d'être allé jusqu'au bout de ce défi. Ému, il s'est senti "en vie" pendant la course. Il espère que d'autres personnes à mobilité réduite pourront comme lui participer à ces courses.

Encore une belle "Traversée" vécue ce dimanche!

Cerfène DELAUNAY

5 km
Monopalmes : 1. Sanchez 42'26" (Côte Bleue), 2. Le Roy 42'28" (PAN), 3. Corbalan 46'21" (Côte Bleue)
Rescue : 1. Nieri 37'22" (tous ESSV), 2. Benguigui 39'31", 3. Deschamps 39'39"
Sans palmes : 1. Dissier 51'23" (P-Mirabeau), 2. Padovani 51'30" (Côte Bleue), 3. Chiotti 52'19" (SO Millau)
Bipalmes : 1. Baruccand 46'57" (Côte Bleue), 2. Calazzo 48'29", 3. Deconstantzi 49'58" (Côte Bleue).

3 km
Rescue : 1. Penacho 32'52", 2. Collange 32'58", 3. Warin 33'02"
Sans palmes : 1. Kuttner 41'05", 2. Catala-Frasquet 43'54", 3. Chiotti 44'28" (Millau)
Bipalmes : 1. Leman 45'32", 2. Tomao 45'50" (Côte Bleue), 3. Mayolet 45'54"
Monopalmes : 1. Pinci 35'04" (Côte Bleue), 2. Guérin 36'31" (Côte Bleue), 3. Jacquemart 42'41" (PAN).

La Traversée des canards et des dauphins

Lundi 18 septembre

Article sur La Provence

Succès pour la 3ème édition



18

septembre



La police de Carry-le-Rouet passe au PV électronique



La police municipale de Carry-le-Rouet peut désormais verbaliser les contrevenants par le biais des PV électroniques. L'agent est ainsi équipé d'outils électroniques permettant d'enregistrer numériquement les éléments de l'infraction et de les transmettre directement au Centre National de Traitement de Rennes. Le "PVe" donne ensuite lieu à l'expédition d'un avis de contravention au domicile du contrevenant.

Police municipale

Mardi 19 septembre

Article en ligne sur Maritima

PV électronique



19

septembre

La Provence

Infractions au code de la route: la police municipale passe à l'électronique

Les petits papillons sur vos pare-brise ont changé de couleur. Ils sont plus petits aussi. Et surtout, ils sont là pour vous prévenir qu'« une infraction à la réglementation du stationnement a été relevée à votre rencontre. » Ne cherchez pas le procès-verbal, vous recevrez la notification de l'amende chez vous quelques jours après.

La ville de Carry, comme bon nombre de ses voisines, est donc passée à la mise en place des PV électroniques. Pour Alain Duprat (adjoint à la sécurité depuis la démission, le 16 juillet dernier pour « raisons personnelles et professionnelles, de Laurent Xavier Grima), il s'agit d'être « dans les nouveaux moyens de communication », de privilégier « la dématérialisation » tout en garantissant « l'équité envers les administrés ». Et de prévenir: « Il n'y a pas d'obligation de résultat chiffré ». Entendez que « ce n'est pas une course à la prune! »

Désormais, pour chaque infraction au Code de la route, les agents de police municipale ont la possibilité de dresser des PV électroniques. Grâce à des smartphones équipés d'un lo-



La police municipale est désormais équipée de smartphones (deux actuellement et bientôt quatre) leur permettant de dresser des PV électroniques.

encore trois ans au cas où il y ait une panne. On pourrait avoir de nouveau recours au papier. »

Contrairement à certaines villes, qui ont fait le choix de ne pas apposer de papillons sur les pare-brise, Carry préfère prévenir les contrevenants: « Nous n'avons rien à cacher », assure l'élu à la sécurité qui plaide pour le « vivre ensemble ». Aucun risque donc, de voir les agents, comme cela peut arriver ailleurs, verbaliser sans même descendre de leurs véhicules de service. « Pourtant, précise Alain Gortchakoff, nous sommes autorisés à le faire. »

600 à 700 PV annuels

Pour l'heure, les huit agents de police municipale et les deux agents de sécurité de la voie publique (ASVP) sont équipés de deux smartphones et très bientôt quatre, pour un coût total d'environ 5 500 €. Des appareils qui intégreront aussi tous les arrêtés municipaux relatifs au Code de la route. La police de Carry verbalise en moyenne, 600 à 700 fois en une année, « pour plus de la moitié en juillet et en août à proximité de la plage ». Détails le chef de

smartphone. Il est même possible de prendre une photo, mais le contrevenant ne recevra

ciel ne valide les données que lorsqu'il les reconnaît. Et plus de problèmes d'écriture illi-

trois ans, la régie sera supprimée. « Elle était nécessaire pour faire l'encadrement de la trans-

/PHOTOS ALL

Procès verbal électronique

Mercredi 20 septembre

Article sur La Provence

Police municipale



20

septembre



Carro-Carry 2017 : 14,27 km à partager en famille !



L'interview de Denis Polvani, président de Carry 5.

Avec déjà plus de 1400 inscrits à 4 jours du départ, la 25ème Carro-Carry devrait encore une fois se disputer à guichet fermé ce dimanche. Un nouveau succès en perspective pour l'équipe organisatrice, qui le partagera avec l'ensemble de la population.

"On attend plus de 2000 coureurs, mais à l'arrivée sur le port, ce sont 4 à 5000 personnes qui sont présentes", se réjouit Denis Polvani, le président de Carry 5. Et si le succès de l'épreuve dépasse de loin le domaine du sport, c'est qu'elle est organisée avec l'état d'esprit convivial et familial présent depuis toujours dans les gènes de l'association. "Nous sommes 160 membres et avons 280 bénévoles, ce qui prouve que des gens de l'extérieur réservent leur dimanche pour venir nous aider", reprend le président. "Moi je dis que cette course appartient aux gens de Carry, à ces gens-là, qui prennent plaisir à être là avec nous". La paella géante cuisinée pour les remercier au théâtre de verdure après la course y est sans doute pour quelque chose, même si tous ne peuvent qu'être sensibles aux sourires affichés par les participants sur la ligne d'arrivée. Reste plus qu'à l'atteindre ! Car côté parcours, même si ce sera une "promenade" pour la plupart des concurrents, attendez-vous tout de même à quelques côtes. 5 ou 6 difficultés ponctuent 14,27 km plutôt roulants, mais pas de quoi non plus sortir vos chaussures de trail du placard. Il suffit bien souvent de lever les yeux de la route pour apprécier le paysage ou respirer à plein poumons l'air marin pour les surmonter. Mais n'oubliez pas non plus de garder le rythme, car entre la traversée de La Couronne, la plage des Tamaris, la corniche de Sausset, l'arrivée sur le port de Carry... On aurait presque envie de prendre son temps pour profiter du décor.

Dépêchez-vous par contre de vous inscrire, pas un seul dossard de cette Carro-Carry 2017 ne manquera d'être épinglé, et les derniers exemplaires promettent déjà de s'arracher sur internet.

En vidéo, regardez l'interview de Denis Polvani, le président de Carry 5, qui nous donne quelques conseils avant de prendre le départ. (Images d'Hervé Rico)

Inscriptions en ligne sur www.kms.fr

[Pour tout savoir sur la 25ème Carro-Carry et le Challenge Maritima 2017, rendez-vous dans notre rubrique spéciale.](#)

Carro-Carry 2017

Mercredi 20 septembre

Article en ligne sur Maritima

Plus de 2000 coureurs attendus



20

septembre

Des travaux sur la RD9 pour 10 jours



Attention si vous devez emprunter la RD9 entre Carry le Rouet et Sausset les Pins ces jours-ci.

Des travaux de rénovation ont démarré ce matin.

Les voies sont réduites mais la circulation est maintenue dans les 2 sens.

En revanche la bretelle d'accès vers Sausset sera fermée.

Une déviation est mise en place. jusqu'à l'échangeur d'Ensues.

Un chantier qui devrait durer une 10aine de jours avant une 2è phase, cette fois entre Sausset et Carry.

Publié le :
20/09/2017 à 09h42
Par G.BLARDONE

Travaux

Mercredi 20 septembre

Article en ligne sur Maritima

RD9 entre Carry et Sausset



20

septembre

Ensemble, nettoyons Carry le Rouet !

Le 30/09/2017 - Carry-Le-Rouet - Plage de la calanque de Fernandel



C'est le grand nettoyage d'automne ! La ville de Carry le Rouet s'associe aux Perles de la Côte Bleue et Décathlon pour organiser une journée de nettoyage terrestre et maritime ludique et conviviale.

Nettoyons et initiions-nous aux sports d'eaux ! Voilà une belle façon de sensibiliser le public à la problématique des déchets. Le 30 septembre Décathlon, l'association les Perles de la Côte Bleue et la ville de Carry le Rouet s'associent pour une vaste opération de nettoyage terrestre et sous-marin ponctué d'animations toute la journée.

Le matin on ramasse ! Le rendez-vous est fixé à 9h où les participants seront accueillis avec un petit-déjeuner. A 9h30 on s'organise. Les adeptes du snorkeling, les apnéistes et les plongeurs seront répartis dans le groupe "sous-marin", pour les autres, ça se passera sur terre. A 10h...top départ ! **De 14h à 17h** ensuite, **du matériel sportif est mis à la disposition** de tous. La journée se terminera à 17h avec la pesée du butin.

Rendez-vous à Carry le Rouet sur la Plage Fernandel

Nettoyage Plage Fernandel

Mercredi 20 septembre

Article en ligne sur Frequence Sud

Développement durable



20

septembre

La Provence

COURSE PÉDESTRE 25^e CARRO-CARRY, DEMAIN À PARTIR DE 9H30

À la conquête de la Côte Bleue

D'un port à l'autre. Du pittoresque port de Carro à celui de Carry, après une escapade de 14 km 270, sillonnant le littoral. Les 1757 athlètes inscrits (hier à mi-journée) pour la 25^e édition de Carro-Carry, épreuve pédestre coordonnée par l'association Carry 5, vont en prendre plein les yeux, avec un jeu de couleurs unique à travers des paysages de carte postale.

Et sentir leurs mollets grincer, aussi pour certains. Car si elle demeure toujours prisée par les "mordus de macadam" régionaux, outre ses 150 m de dénivelé cumulé, l'épreuve n'en reste pas moins relevée. Et dans le peloton, de nombreux concurrents se testent avant Marseille-Cassis. Ou le prochain marathon de Paris.

La succession de Nicolas Navarro, auteur d'un retentissant doublé lors des deux dernières éditions, est bien ouverte. Et bien des rebondissements sont ainsi à attendre. Car ni lui, ni Fabrice Évrard, retenu pour des raisons professionnelles à l'étranger, ni Bastien Grecco, ne seront au départ de cette Classique d'automne avec vue la plupart du temps sur la plage. Ce qui peut faire les affaires de Fouad Latreche (Aix athlé), vainqueur de la Course des Emboues (main dans la main avec



1745 coureurs sont inscrits pour la Classique d'automne, qui s'élançera dimanche à 9h30 du port de Carro pour rejoindre Carry, avec un tracé serpenteant à travers les criques. /PHOTO A.A.

Navarro!) Ou de l'estivale nocturne de Gignac. "L'an dernier, j'ai fini 4^e en 47'37, note-t-il. Je vise plus haut, maintenant."

Dans les rangs féminins, si la Russe Mariana Oulianova, sacrée à six reprises à Carry ne sera pas là, ça se bouscule au portillon... Avant même d'avoir pris le départ. "Je m'élançai pour la première sur ce parcours que je suis déjà allée reconnaître, confie l'Aixoise Floriane Alic, adepte aussi du Marathon. Le départ ardu, quand même."

Deuxième du dernier marathon de Marseille, le Miramaséen Alexis Rodriguez (2h24"), est quasi sur la ligne de départ. "Je vais découvrir cette épreuve dont on me dit depuis toujours le plus grand bien, poursuit-il. Avec des ambitions, certaines, aussi." Ça va progressivement monter en régime, sur la Côte Bleue ce dimanche. Une manière de saluer de manière la plus tonique, l'arrivée de l'automne.

Aïain AGOSTINI

INFOS PRATIQUES

Le départ de la 25^e course du bord de mer, Carro-Carry, interviendra à 9h30 du port de Carro, avec une arrivée jugée sur le port de Carry. Un transfert des coureurs par cars, entre Carry et Carro sera assuré à partir de 7h15 et jusqu'à 8h30 (Espace Fernandel). Le retour ne sera pas effectué. Le retrait des dossards s'effectue maintenant, le matin de la course à Carro. Le gardiennage et le transport des sacs sera également assuré. La remise des prix est prévue à partir de 11h30 sur le port de Carry. Pas d'inscriptions sur place. ☎ : 0607630956

Course Carro-Carry

Samedi 23 septembre

Article sur La Provence

Annnonce de l'évènement



23

septembre

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Moscato, Pujol et Khojandi pour un festival !



Vincent Moscato et Yves Pujol se produisent au Casino. / DR

Dans le cadre de la deuxième édition du festival de l'humour, le Casino Lucien Barrière propose deux soirées spéciales, du 5 au 7 octobre à 20h30 avec Vincent Moscato, Yves Pujol et Kyan Khojandi à 20h30.

Au galop, Vincent Moscato revient sur les planches carryennes (il avait cartonné avec *One Man Chaud*) pour faire de la résistance. En éclaircur, il traverse le bois de Boulogne et installe son camp familial aux alentours. La verve épaisse et le ton fleuri, on entre en scène avec lui pour se fendre de rire sur tout et sans mépris.

Yves Pujol, lui "adore ma femme". L'artiste entraîne le public dans des situations comiques aussi surprenantes que familières et dépeint avec justesse les petits travers de la société. Le spectacle a été co-écrit par le célèbre dessinateur de presse, Georges Wolinski. L'humoriste a participé à de nombreuses émissions de télévision (Patrick Sébastien, Michel Drucker, Cyril Hanouna) et on peut l'entendre quotidiennement sur Rire et Chansons.

Dans *Bref*, Kyan Khojandi a mis ses doutes, ses angoisses et ses fantasmes. Les spectateurs ont ri à ses côtés. De son propre aveu cela lui a fait gagner quatre ans de psychanalyse. Mais c'était y a quelques temps... Du coup, l'humoriste compte vous revoir sur les planches carryennes en oc-

tobre ! Il a été partout avec *Bref*, le format court diffusé sur Canal +, sur le quotidien d'un trentenaire, changeant la vie de son coauteur et acteur principal: Kyan Khojandi. Après un premier spectacle en 2008, Kyan revient sur scène pour partager ses sentiments et ses histoires personnelles, le spectacle s'appelle *Pulsions*, avec un « s », il s'agit des siennes et certainement un peu... beaucoup des nôtres. Et c'est drôle, il parvient à marier émotions et humour. Ce spectacle se détache de la masse des spectacles de stand-up avec une écriture comique très travaillée.

Billetterie ouverte au Casino Lucien Barrière (Route Bleue / tel: 04 42 44 2001). 30 euros le spectacle et 3 euros de jetons offerts si les places sont achetées au Casino. Billetterie sur internet et les revendeurs habituels.



Kyan Khojandi a notamment fait les beaux jours de Canal+ avec "Bref".

2ème festival de l'humour

Samedi 23 septembre

Article sur La Provence

Annonce de l'évènement



23

septembre

A55: l'échangeur de Carry bientôt modifié ?



VILLE DE
CHATEAUNEUF
LA MEDE

Publié le :
24/09/2017 à 10h37
Par C.Lombard



A⁺

A⁻



Le Département étudie le projet d'un complément de l'échangeur entre l'A55 et la RD9, sur les communes de Châteauneuf-les-Martigues et Ensues-la-Redonne. Afin d'associer les habitants à ce projet et de prendre en compte votre avis, une enquête publique unique se tiendra en mairie, du 2 octobre au 2 novembre.

Le conseil départemental des Bouches-du-Rhône souhaite réaménager l'échangeur A55/RD9, dit échangeur de Carry, afin de développer 3 zones d'activités situées sur les communes de Châteauneuf-les-Martigues, Ensues-la-Redonne et St Victoret.

À ce jour, la desserte de ces zones d'activités s'appuie sur l'échangeur de Carry (A55/RD9), qui dessert les communes de la Côte Bleue ainsi que Marignane en provenance de Martigues, et l'échangeur du Rove (A55/RD568), qui dessert Gignac et Marignane en provenance de Marseille.

Afin d'améliorer le trafic, le Département étudie un complément de l'échangeur entre l'A55 et la RD9, sur les communes de Châteauneuf-les-Martigues et Ensues-la-Redonne.

Afin d'associer les habitants au projet et de prendre en compte votre avis, une enquête publique unique se tiendra du 2 octobre au 2 novembre 2017 en mairies d'Ensues et de Châteauneuf à la Direction des Services Techniques. (31 bd Armand Audibert - ouvert de 8h30 à 12 et de 13h30 à 17h30, sauf vendredi 17h)

Un dossier complet sur ce projet sera à votre disposition, ainsi qu'un registre d'enquête prescrit par arrêté préfectoral du 8/8/17, portant sur :

L'utilité publique du projet,

Les plans et état parcellaires afin de prendre connaissance, et de consigner sur le registre d'enquête des observations portant sur les limites des biens à exproprier pour la réalisation de ce projet.

Un commissaire-enquêteur, désigné par le Président du Tribunal Administratif se tiendra également à disposition à la Direction des Services Techniques les :

lundi 2 octobre 2017 de 9h à 12h

mardi 10 octobre 2017 de 14h30 à 17h30

mercredi 25 octobre 2017 de 9h à 12h

jeudi 2 novembre 2017 de 14h30 à 17h30

Communiqué de la ville de Châteauneuf-les-Martigues et du Département13

A55 / D9 - Travaux

Dimanche 24 septembre

Article en ligne sur Maritima

Un nouveau échangeur sur Carry ?



24

septembre

La Provence
com

Marseille, propreté, voirie : les vérités de Jean Montagnac

Le président Les Republicains du Conseil de territoire Marseille-Provence réclame plus d'efficacité



Jean Montagnac est maire LR de Carry-le-Rouet, nouveau président du Conseil de territoire Marseille-Provence et jusqu'à présent vice-président au budget à la Métropole.

PHOTO DAVID ROSSI

Il fut un temps où le président de la Communauté urbaine Marseille Provence Métropole (MPM) avait la main sur le nerf de la guerre. Mais le poste s'est quelque peu démonétisé avec la création de la Métropole. Aujourd'hui, les six conseils de territoire qui la constituent, dont Marseille-Provence (ex-MPM), n'ont plus de budget propre ni de personnalité juridique, mais des "états spéciaux" accordés après discussion avec les élus métropolitains. Jean Montagnac (LR), 75 ans, occupe une place à part. Vice-président de la Métropole en charge du budget depuis sa création, en mars 2016, il est aussi depuis la mi-juillet à la tête de Marseille-Provence. Une position ambiguë à laquelle il mettra un terme à la fin de l'année.

Monsieur Jean Montagnac

Dimanche 24 septembre

Article en ligne sur La Provence

Présidence du conseil de Territoire



24

septembre

La Provence
com

Course pédestre : Triplé de Nicolas Navarro à Carro-Carry

Dimanche 24/09/2017 à 14H14



Nicolas Navarro s'offre une troisième victoire sur le port de Carry.

Il restait sur deux victoires (2015 et 2016), lors de la classique d'automne Carro-Carry (14 km 270). Mais cette année, il ne devait pas être au départ de cette course, serpentant à travers les criques de la Côte Bleue. En effet, en stage au Kenya, Nicolas Navarro a été victime d'une intoxication alimentaire. Rentré hier après-midi d'Afrique, il était au départ de la 25^e édition de cette épreuve pédestre mise sur pied par l'association Carry 5. Et ses mollets d'airain, ses semelles de vent ont de nouveau fait la différence en bordure de littoral, puisque Nicolas Navarro signe un triplé en 43'56. Il égale ainsi la performance de Christophe Brunerie, vainqueur en 2009, 2010 et 2014.

Topo similaire dans la catégorie féminine, où la représentante de l'OM athlé, Fatima Korrichi double la mise, après son succès de l'an dernier. Bien remise d'une blessure musculaire, elle coiffe une nouvelle couronne sur la Côte Bleue, en 54'19". 1840 "mordus de macadam" étaient inscrits. Alors que 1707 ont franchi la ligne d'arrivée sur le port de Carry, en effervescence.

3ème victoire pour Nicolas Navarro

Dimanche 24 septembre

Article en ligne sur La Provence

Course Carro-Carry



24

septembre